



授業公開日・学級懇談・PTA 総会

4月24日(木)に、今年度最初の授業公開を行いました。1年生は、初めておうちの方に授業をみてもらうことがとても嬉しそうでした。年度始めの子どもたちの頑張る姿を見ていただけたのではないのでしょうか。授業後には、学年・学級懇談とPTA総会にも出席していただきありがとうございました。今後のPTA活動につきましてもご協力をお願いします。



今年度の重点項目について

4月のPTA総会では、学校経営の方針について説明をしました。その方針を受けて、重点的に取り組む内容について紹介します。

【徳：なかよく】～多様な人との関わりを重視し思いやりの気持ちを育む～

- ・あいさつ
- ・対話的な学習
- ・なかよし班活動の充実
- ・豊かな体験学習
- ・人権集会等の取組

【知：かしこく】～図書館活用教育を中心に学力向上に取り組む～

- ・基礎的な学力の定着
- ・タブレットの活用
- ・要約学習の継続
- ・道徳教育の推進

【体：たくましく】～生活習慣の育成・体力向上をめざす～

- ・メディアコントロールの取組
- ・基本的な生活習慣の育成
- ・体力づくりの推進

昨年度の学校評価の結果や小中連携の取組、学校として子どもたちにつけて欲しい力等から重点を決めました。これから様々な取組を行う中で、保護者の皆様にもご協力をいただくことがあるかと思いますので、よろしく申し上げます。また、12月には学校評価アンケートを実施し、取組について評価していただきます。

陸上大会に向けて～さあ、挑戦の場がやってきた～

22日（木）の小体連陸上大会にむけて、5・6年生は練習を重ねてきました。昨年度から全員が何らかの種目に参加することになりました。それぞれ、自分の最高記録を出すことを目指してがんばっています。大会での自己記録更新も素晴らしいのですが、大会までの練習の取組、その過程も大切であるということを読んでほしいと思います。希望の風に乗った活躍を期待しています。



1年生を迎える会～1年生が好きなことよく分かりましたよ～

4月22日に、6年生が中心になり1年生を迎える会を行いました。1年生に早く学校生活に慣れてほしい、全校のみんなが1年生をもっと知ってほしいと、自己紹介やクイズなどを行いました。1年生は、一人ずつ名前を言って、好きなことを発表したり、ジャンケンゲームで大喜びしたりしていました。楽しく有意義な時間となりました。



ふるさと教育～地域のひとやもの・ことから学んでいます～

今年度も、地域の人に講師の先生になっていただいて学習したり、地域の名所やまちに出かけ、より地域のことやまちについて考える学習がスタートしたりしています。このような地域について学習することをふるさと教育と呼んでいます。体験を通して学んだことは、心に残り、より地域の魅力を知ることにつながります。国府のまちに愛着が持てるよう、6年かけて学習をしているところです。



豊ヶ浦水質調査
(4年生)



野菜を植えよう
(2年生)



上府ウォークラリー
(3年生)